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　はじめての会長要件をさせていただきます。
　今年度第50代という区切の良いロータリークラブの
会長になりました。遠藤光則前会長より、会長バッチ
をいただいてから夢にまで出るほどに入会当時のこと
が思い出されました。よくここまで来られたと思って
おります。入会当時から今までの心境を最初の会長要
件で話したいと思います。
　平成 8年江川元徳会長の時に、阿部泰彦会員より入
会推薦のお話をいただき、そのことを家族に報告しま
したら賛成され、特に父親は大喜びで来週から行くよ
うに言われました。今まで何の役もしたことのない私
がロータリークラブの会員になってもよいものかと
色々考えましたが、出来るだけやろうと思って入会し
ました。はじめて例会出席した時は知っている人がほ
とんどいなくて、青年会議所時代の先輩が何人かい
らっしゃっただけでした。こちらから話し掛けること
も出来ず、一人ぽつんと居る状態で例会に出席するの
は苦痛でした。しかし、出ているうちにだんだんと皆
様から声を掛けていただき、いろんな委員会活動やイ
ベントに出席する様になり慣れてきました。
　父親がチャーターメンバーですので、木曜日になる
と例会に出るのがいやだと思っても「今日はロータ
リーだな、何時に行くのか」と必ず声を掛けられるの
で、よっぽどの事がない限り休むことがか出来ません
でした。皆様のご指導のお陰と、家の中にこもってい
て何もしなかった私がロータリー活動のお陰で積極的
に出られるようになりました。皆様には感謝の言葉し
かありません。
　この一年間精一杯努力致しますけれども諸事情で出
来ない点は、ご負担をおかけしますが、猪股育夫副会
長、岩渕正彦幹事はじめ皆様のお力をお借りし、一年
間進めて参りますので、どうかよろしくお願い致しま
す。

・2012－2013年度小野寺則雄ガバナーより
　　ガバナー年度のお礼並びに事務所閉鎖のお知らせ
　 6 月30日をもって終了。 9 月30日まで直前ガバ
　ナー事務所として残務整理
・ガバナー事務所より
　 1 .事務所開設のお知らせ
　　　〒980-0003
　　　仙台市青葉区小田原4丁目 3 -20
　　　　　常盤木学園内
　　　TEL:022-224-0151　FAX:022-224-0152
　 2 .ガバナー月信・第 1号　 1部訂正のお知らせ
　　　12ページ　　（誤）　　　 （正）
　　　　④刊行費　600,000　→　6,000,000
　 3 .復興支援プロジェクトについて
　　　復興支援プロジェクト申請は7月19日㈮ 締切り
　 4 .クラブ活動報告等の提出について
・多賀城RCより　創立40周年記念DVDが届く

・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長）
　「ロータリーの綱領」が「ロータリーの目的」に変
わりました。「友」 7月号の横組 4ページに掲載して
います。

　

　　佐々木崇会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
　　菅野幸一郎会員　布施孝尚会員

・会計（熊谷敏明会計）
　皆様方の大事な会費をお預かりして、それを各委員
会の事業に有効に使って、ロータリー本来の目的を達
成出来るように微力ながら貢献出来ればと思っており
ます。皆様方には滞りなく会費の納入をお願い致します。
　例年通り、一括払い、四期分納、毎月分割（銀行口
座振替）の納入方法がありますので、ご協力の程お願
い申し上げます。
・会場監督（佐藤敬喜会場監督）
　毎年、会場監督の方々が一生懸命になって楽しい雰
囲気で例会の運営をしていましたので、私も負けずに
頑張りたいと思います。そのために、5名の副監督の協
力をいただきながら一年間例会運営をやって参ります。
　第 1回目の席替は五大部門を中心に委員会別に決め
させていただきました。各テーブル毎にコミュニケー
ションをとって活発な委員会活動の一助にしていただ
きたいと思います。
　例会場ではロータリー精神を忘れずにロータリアン
に適わしくロータリーバッチの着用、私語はスピー
カーやゲスト、ビジターのひんしゅくを買わないよう
に注意していただきたいと思います。
・クラブ奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　本年度の事業計画としては、主としてクラブ運営の
円滑化を図るために、各委員会、委員長と意志の疎通
を濃厚にして委員会どうしのコミュニケーション、委
員どうしのコミュニケーションの機会を持てるように
サポートしたいと思います。委員会の役割として、佐
沼クラブはクラブ奉仕に12の委員会があります。それ
ぞれの委員会活動を活発にしていきながら、クラブの
運営を支えていきたいと思います。各委員会を有機的
につなげながらの補助的な活動、コミュニケーション
の手伝いというのが当委員会の役割であると思いま
す。奉仕の委員会のプロジェクトと言うことで、クラ
ブの資金や奉仕プロジェクトの活動内容等、計画に
沿った内容で進めていただきたいと思います。そのた
めには、活動のポイントとして現状の把握、外部、内
部の調査、どういう活動をするのか各委員会活動計画
に沿った計画を立てていただきたいと思います。計画
を立てる時には委員会を開催して委員の皆様の意思疎
通の統一を図り、活動終了後には反省会等を持って、
締めくくりをしていただきたいと思います。
　クラブ活動の重点分野としてRIでは、「平和と紛争
の予防」という大きな題目がありますが、クラブ内で
は五大奉仕部門に直接関係のある活動を大事にしてい
きたいと思います。
 －外報告のあった10委員会については次回掲載します。－

誕 生 祝 （ 7月に誕生日を迎えられる会員）

幹事報告 岩渕正彦幹事

各委員会報告

会長要件 佐々木源悦会長

クラブ協議会 （担当：岩渕正彦幹事）その 1

７月に誕生日を迎えられる会員
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・本日の出席率　71.2％

・佐々木源悦会長　 1年間よろしくお願いします。
・遠藤光則会員　佐々木源悦会長のスタート大変おめ
でとうございます。最初の例会欠席で申し訳ござ
いません。私用でどうしても出掛けることとなり
残念です。船出と 1年間の活躍、無事を祈念して
お祝いのメッセージと致します。尚バトンタッチ
例会には多くの会員の皆さんにご出席を頂き、最
後の最後まで楽しい 1年を過ごすことができまし
た。心からお礼を申し上げます。

・猪股育夫会員　本日より、心新たに副会長として
佐々木源悦会長を支えて参りたいと思います。ご
指導ご鞭撻宜しくお願いします。

・佐々木崇会員　家内の誕生祝い（ 6 /21）有難うご
ざいしました。

・佐藤敬喜会員　新年度を迎え、佐々木源悦会長のご
活躍と会員の皆様のご健康をお祈りして。長女滉
子、 6月25日誕生日でした。

・鈴木彦太会員　会長・幹事、新しい「門出」ご活躍
を祈念します。

・布施孝之会員　佐々木源悦会長の、この一年のご活
躍を期待いたします。

・村上武彦会員　本年度1年間よろしくお願いしま
す。

・飯塚仁哉会員　義宮殿下のお手並み拝見。
・佐藤幸一会員　遠藤光則前会長一年間大変ご苦労様
でした。佐々木源悦会長には一年間頑張って下さ
い。

・江川元徳会員　ロータリーを実践「四つのテスト」
・八谷郁夫会員　佐々木丸の船出を祝し
・阿部泰彦会員　佐々木源悦会長はじめ新年度のス
タッフの皆さん頑張って下さい。よろしくお願い
致します。

・菅野幸一郎会員　いよいよ佐々源丸の出航です。辛
坊治郎さんのように戻って来ないよう、頑張って
下さい。

・髙田次郎会員　佐々木源悦会長、猪股育夫副会長、
岩渕正彦幹事トリオでの船出、一年間荒波に向
かって楽しみながら目的地へ到着することを祈念
いたします。

・山田直志会員　新年度の出発にあたり、会員皆様の
ご活躍を期待致します。

・二階堂学会員　佐々木源悦会長、今年度の一年間よ
ろしくお願い致します。

・菅原文之会員　今日は、佐々木源悦丸の祝いの船出
です。健康に気をつけて乗り切って下さい。応援
しています。

・佐藤静市会員　新会長佐々木源悦会員、又新三役の
船出お目出とうございます。慎重航海で頑張って
下さい。

・冨士原裕子会員　今年度会長の佐々木源悦様、体調
に気をつけられ一年頑張って下さい。

・只野佳旦会員　佐々木源悦新会長、一年間よろしく
お願い致します。そして、頑張って下さい。

・高橋義文会員　本日、佐々木源悦新会長の船出、一
年間楽しみに期待します。

・岩渕栄市会員　源さん、よろしく！！
・高橋久寿会員　参院選全国区比例、ワタミ社長、渡
辺美樹代表が登米、佐沼に 7月10日 9 時～10時半
迄訪問、企業、仮設、被災地を廻ることが決定。

・岩渕正彦幹事以下　本年度もよろしくお願いしま
す。
及川勝永会員　佐々木崇会員　伊藤俊郎会員
佐竹孝行会員　阿部賢悟会員　熊谷敏明会員　
佐々木功一会員　小泉洋会員　高橋利光会員　
小野寺伸浩会員　武川毅会員　森田一史会員　
杉田広仁会員　佐藤早智子会員
　以上、ありがとうございました。

本日の出席率
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